

みなさん、運動会頑張りましたね。お疲れ様でした。

赤組のみなさん、優勝おめでとうございます！白組のみなさんも
応援賞と準優勝おめでとうございます。

開会式で、PTA会長様がおっしゃった言葉を覚えてますか。

みんな頑張りましたか？頑張ったみなさんは花丸です。

今年の運動会のスローガンは、「仲間と協力して、絆を深め、悔いのない楽しい運動会にしよう！」でしたね。

みなさん、絆は深まりましたか？協力できましたか？

お友達と一緒に、全力を出し切れましたか？

1年生 笑顔いっぱいのかわいいな演技で見ているみんなを笑顔に

してくれました。

2年生 かわいさだけでなく、キメのポーズがカッコよかったです。

3年生 素敵な花笠が、校庭いっぱいに広がってとても素敵でした。

4年生 色とりどりのフラッグが、江戸川の風にのってとてもきれい

でした。

5年生 力強いソーラン節で、校庭中に感動をくれました。

6年生 さすが、6年生。全校のリーダーとして立派な演技を見せ

てくれました。1～5年生もすごいな、やってみたいなど思ったのではないかでしょうか。

応援団・リレーの選手のみなさん お疲れさまでした。

それぞれに拍手！

おうえん かたがた うんどうかい かげ さ さ え て
応援してくださったおうちの方々や運動会を陰で支えてくださった
P T A やくいん さ ぱ ー た ー かんしや き も ち
PTA役員、あったかサポーターのみなさんに感謝の気持ちを込めて、
おおきなはくしゅ おくりましよう
大きな拍手を送りましょう。